



Camille Bordone au départ de l'Alps Tour

La saison 2019 est lancée pour Camille Bordone. Le jeune espoir du Golf Club International de Pont Royal prendra - fin février - la route direction l'Egypte où se tiendra la première manche de l'Alps Tour.

2019 : une année décisive

Après une saison 2018 placée sous le signe de la montée en puissance, Camille Bordone peut se féliciter du résultat. Pointant désormais à la 177ème position du classement mondial, le moment est venu de franchir un nouveau palier.

Tout en conservant son statut d'amateur, Camille accède en 2019 au championnat Alps Tour grâce aux bons résultats enregistrés en 2018.














Pour Camille et son staff l'objectif est clair : continuer sa progression pour se qualifier dans l'univers professionnel dès 2020.

Frederic Deniau : « Nos objectifs sont revus à la hausse pour 2019. Camille va devoir muscler son jeu et faire preuve d'un gros mental. Le programme est lourd et ambitieux mais Camille a prouvé qu'il avait toutes les qualités nécessaires pour surmonter ces obstacles. »

Loïc Reyno - Entraîneur : « Cette saison 2019 sera une étape charnière dans la carrière de Camille. Son abnégation à l'entraînement, le travail technique précis que nous avons réalisé cet hiver, sa préparation physique et son mental laissent augurer de grandes chances d'atteindre l'objectif : se qualifier sur le Challenge Tour en 2020. »

Camille Bordone : « Je suis ravi de ce nouveau challenge. La saison sera longue et le programme chargé mais j'ai bien travaillé cet hiver et je pense être prêt. J'ai hâte de me retrouver au départ du premier tournoi le 19 février en Egypte ! »

Calendrier des principales compétitions

- | | |
|--|--|
|  Egypte 19 Février Suez / Einbay & Red Sea Open |  Irlande 22 Juin Portmarnock / British amateur |
|  Egypte 25 Mars Caire / Pyramids & New Giza & Katameya Open |  Espagne 13 Juillet Ténérife / Open Fred Olsen |
|  Italie 17 Avril Pescara / Abruzzo Open |  Allemagne 25 Juillet Mülheim / Internationaux d'Allemagne |
|  Espagne 09 Mai Guadalajara / Open Castillas |  Suisse 09 Août Bâle / Internationaux de Suisse |
|  Autriche 16 Mai Graz / Gosser Open |  Italie 02 Septembre Cervino / Open de Cervino |
|  France 24 Mai Chantilly / Internationaux de France |  France 29 Septembre Pont-Royal / Hopps Open de France |
|  Guadeloupe 31 Mai St-François / Open | |



**CLASSEMENT
FRANCE**



OCTOBRE 2018 FEVRIER 2019

10

6



**CLASSEMENT
MONDE**



OCTOBRE 2018 FEVRIER 2019

215

177

| CONTACT PRESSE : Julia FALZOÏ - 06 25 28 26 11 - julia.falzo@gmail.com



Camille Bordone off to Alps Tour first tournament

The 2019 season has teed off for Camille Bordone. Golf Club International de Pont Royal's young talent, he will head off to Egypt in late February to take part in the first tournament of the Alps Tour.

2019: key year

Camille Bordone picked up momentum during last year's season and he can be proud of his results. Currently in 177th position in the World Amateur Golf Ranking, it is time to move on to the next level.

While remaining in the amateur category, Bordone will take part in the 2019 Alps Tour thanks to the great results achieved in 2018.














He and his staff have one objective in mind: to continue to improve in order to qualify as professional in 2020.

Frederic Deniau : « *We have revised our objectives for 2019 upwards. Camille will have to gear up and be particularly strong mentally. It's an ambitious and tough programme but Camille has proven that he's got what it takes to overcome these obstacles.* »

Loïc Reyno - Coach : « *This 2019 season will be a key step in Camille's career. Given his determination in training and the precise technical work we did last winter, combined with his physical preparation and current mindset, the odds are good that he'll reach his objective, that is to say qualify for the 2020 Challenge Tour.* »

Camille Bordone : « *I'm excited by this new challenge. It's going to be a long season and a full-on programme but I worked hard last winter and I think I'm ready. I'm looking forward to this first tournament on 19th February in Egypt!* »

Main competitions calendar

-  Egypt 19th of February Suez / **Einbay & Red Sea Open**
-  Spain 25th of March Caire / **Pyramids & New Giza & Katameya Open**
-  Italy 17th of April Pescara / **Abruzzo Open**
-  Spain 09th of May Guadalajara / **Open Castillas**
-  Austria 16th of May Graz / **Gosser Open**
-  France 24th of May Chantilly / **Internationaux de France**
-  Guadeloupe 31st of May St-François / **Open**
-  Ireland 22nd of June Portmarnock / **British amateur**
-  Spain 13th of July Ténérife / **Open Fred Olsen**
-  Germany 25th July Mülheim / **Internationaux d'Allemagne**
-  Switzerland 09th of August Bâle / **Internationaux de Suisse**
-  Italy 02nd of September Cervino / **Open de Cervino**
-  France 29th of September Pont-Royal / **Hopps Open de France**

 **FRENCH
RANKING**

 **OCTOBER 2018** **FEBRUARY 2019**
10 **6**

 **WORLD
RANKING**

 **OCTOBER 2018** **FEBRUARY 2019**
215 **177**

PRESS CONTACT : Julia FALZOÏ - 06 25 28 26 11 - julia.falzoi@gmail.com